

Communiqué

du Bureau de l'Association des Centraliens et Supélec du Maroc
10 septembre 2023

Suite à la tragédie qu'a connue notre pays le vendredi soir 8 septembre 2023 avec le séisme qui a frappé principalement les provinces et préfectures d'Al Haouz, Taroudant, Chichaoua, Azilal, Ouarzazate, Marrakech, et Agadir, nous présentons nos vives condoléances aux familles des victimes et souhaitons que les blessés se rétablissent dans les meilleures conditions.

Plusieurs membres de notre communauté se sont déjà mobilisés et nous, en tant qu'association, souhaiterions apporter une contribution à la mobilisation générale sous la forme d'une collecte de fonds et une incitation au don de sang.

1. Nous faisons appel à la générosité de notre communauté et invitons nos membres à verser leurs contributions financières sur le compte de notre association, pour en faire bénéficier les victimes de cette tragédie. Selon l'importance des fonds collectés, un plan d'action sera élaboré en collaboration avec les autorités locales, pour mettre en œuvre des actions concrètes au niveau des territoires concernés. Nous communiquerons sur les montants recueillis et sur leurs usages et/ou destinations en temps opportun. Un premier bilan sera communiqué le vendredi 15 septembre 2023 avant déblocage des fonds recueillis.

à partir du Maroc sur le compte (RIB) : 007780000124300030876320

à partir de l'international :

BIC - Code SWIFT : BCMAMAMC

IBAN : MA64 007 780 0001243000308763 20

Nous vous demandons de bien vouloir envoyer l'avis de virement à l'adresse aide@centraliensupelec.ma pour un meilleur suivi de vos dons. Notre trésorier vous fera un retour par confirmation d'email.

2. Nos concitoyens ont fait preuve d'une formidable mobilisation pour le don de sang. Nous invitons nos membres à faire de même, soit à titre individuel, soit dans le cadre des entreprises / organisations où ils travaillent (des collectes de sang in-situ peuvent être organisées avec les centres de transfusion sanguine). [Voici quelques informations pratiques sur le don de sang.](#)

Nous restons à disposition de tout.e camarade ayant une idée à partager pour apporter plus de soutien aux populations atteintes par le séisme. Nous ferons tout notre possible pour faire jouer le réseau de notre communauté pour la réussite de toute opération, notamment en coordonnant avec les autorités compétentes en leur assurant la disposition de notre communauté à aider de la manière la plus efficace possible.

Avec nos vifs remerciements.

Le Bureau de l'ACSM